



Tuxcueca, Jalisco a 27 de Marzo del 2020

Dependencia: DIF TUXCUECA

No. De Oficio: 041/DIF/2019

Asunto: Informe de actividades

LIC. JUAN PABLO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ
DIRECTOR DE UNIDAD DE TRANSPARENCIA
PRESENTE

**INFORME DE ACTIVIDADES DEL PROGRAMA NUTRICIÓN
EXTRAESCOLAR MES MARZO 2020:**

- ✚ El día 02 de marzo, acudí a la Unidad de Transparencia ubicada en la Presidencia Municipal, para entregar información para la plataforma y para la realización de los hipervínculos.
- ✚ El día 03 de marzo, acudí a la comunidad de Tuxcueca para la recabación de datos y documentos de soporte para las mujeres o niños que quisieran inscribir a alguno de los tres padrones.
- ✚ El día 04 de marzo, acudí a la comunidad de las cebollas y el Saucito para inscribir a los beneficiarios que fueran aptos para estos tres padrones.
- ✚ 05 de marzo, fui a la localidad del Tepehuaje y las cebollas, por documentos de soporte a solicitar información para el llenado de la nueva EFFIA para inscribir a los padrones 1000 días.
- ✚ 09 de marzo, Realice el acomodo de los nuevos expedientes de los 3 padrones para realizar la captura de los mismos ya que DIF Jalisco ya la estaba solicitando y realice el conteo de cuantos beneficiarios me faltarían en cada padrón para seguir haciendo promoción en cada una de las comunidades del Municipio.
- ✚ El día 10 de marzo, acudí a DIF JALISCO, al Área de Trabajo Social, a llevar la ultima documentación que me regresaron la ultima vez, para que el proyecto ya quedará terminado, incluso ahí mismo me regresaron algunos expedientes y escanee los que ya estaba aprobados y cortejados para de una vez dejárselos al coordinador del proyecto, los expedientes que me regresaron se los entregue a la encargada para que ella lo finalizará, ya que había llegado desde los últimos días de enero pero yo había seguido con el proyecto, al ver los cambios en mi programa y todo lo que me estaban solicitando, le deje para que ella terminara el proyecto que le correspondía.
- ✚ El día 11 de Marzo, comencé con la captura en la plataforma del padrón 1 de beneficiarios del programa 1000 días, el que es para

Benito Juárez No. 68

Col. Centro

C.P. 49440

San Luis Soyatlán, Municipio de Tuxcueca Jalisco.



mujeres en periodo de embarazo y lactancia, anteriormente me di a la tarea de buscar a los beneficiarios de los 3 padrones nuevos.

- ✚ El día 12 de marzo, realice la captura de los beneficiarios de padrón 2 que corresponde a niños y niñas de 6, 7, 8 y 9 meses de edad.
- ✚ El día 13 de marzo, realice la captura de los niños y niñas de 1 a 1.5 años de edad, cabe mencionar que las capturas de estos beneficiarios son tardadas ya que piden muchos datos, los generales, estructura familiar, edades, fechas de nacimiento, escolaridad, ocupación, peso y talla, condición de la vivienda, ingreso familiar, etc. Esto para conocer las vulnerabilidades y el nivel de vida económico que tiene cada uno de ellos, por lo tanto, en un día de oficina era imposible capturar a todos los beneficiarios, después capturaba en casa con home office durante las tardes, para poder cumplir con la fecha de captura.
- ✚ Lunes 16 de marzo, durante el fin de semana, busque a los beneficiarios que me hacía falta de cada uno de los programas, implemente el que me pasaran datos que requería por teléfono para realizar la captura y el día lunes acudieran a DIF Municipal a llevarme los documentos de soporte y a firmarme las cartas compromiso, por lo tanto el día lunes, se termino de capturar y de hacer el acomodo de expedientes, y que este mismo día se cerraría la plataforma a las 4:00 pm.
- ✚ Martes 17 de marzo, se llevó el Desayuno escolar a la escuela Josefa Ortiz de Domínguez, la cual se encuentra en la localidad de San Nicolás de Acuña.
- ✚ Miércoles 18, se llevó el Desayuno Escolar al preescolar José Vasconcelos, que se encuentra en San Luis Soyatlán.
- ✚ Jueves 19, se llevó el Desayuno escolar a la primaria Revolución encontrándose en la comunidad de Tuxcueca y a la primaria José María Pino Suarez del Tepehuaje. Cabe mencionar que estos días se utilizaron para llevar los desayunos escolares, ya que teníamos dos meses de dotación en la bodega, y por la contingencia del Coronavirus COVID19, las escuelas suspendieron clases y estas dotaciones estaban en peligro de que durante todo este tiempo se nos pudiera echar a perder, por lo tanto optamos por llevar a las escuelas que más se pudiera para no tener este problema, algunas escuelas ya no quisieron recibir por que ya se había suspendido clases, pero algunas otras aun trabajador hasta el día viernes por lo tanto se aprovecho a llevar a las que se pudiera.
- ✚ Viernes 20 de marzo, realice el cómodo de todos los expedientes, checa uno por uno para saber si alguno le faltaba algún documento de soporte solicitarlo o firmas de los tutores.
- ✚ El lunes 23 de marzo, realizamos trabajo administrativo, a puerta cerrada solo se atendieron casos emergentes, ya que por la

Benito Juárez No. 68
Col. Centro
C.P. 49440

San Luis Soyatlán, Municipio de Tuxcueca Jalisco.



contingencia y como medida de prevención se opto por no atender a personas externas a DIF Municipal para prevenir el contagio de COVID19. A medio día nuestras autoridades nos avisaron que el día martes y miércoles como prevención realizaríamos Home Office, para cumplir con los 5 días en casa que el Gobernador solicito.



MÓNICA PATRICIA MARTÍNEZ OCHOA.

COORDINADORA DE NUTRICIÓN EXTRASECOLAR.

ADJUNTO EVIDENCIA FOTOGRAFICA DE DICHAS ACTIVIDADES QUE SE REALIZARON EN ESTE MES:



Benito Juárez No. 68
Col. Centro
C.P. 49440

San Luis Soyatlán, Municipio de Tuxcueca Jalisco.